



県中総体駅伝競走大会 ベストタイムでゴール！

8日(木)、諫早市のトラン

スコスモススタジアム長崎にて、県中総体駅伝競走大会が開催されました。彼杵中女子

チームは郡の代表として出場し、すばらしいチームワーク、走りを見せて今までの記録を大幅に縮めることができました。そして、郡大会では敗れていた川棚チームにも勝つことができました。選手は次の5名です。

1区(3km) 西田由依

2区(2km) 渡邊美月

3区(2km) 松添里咲

4区(2km) 朽原真央

5区(3km) 福田 遥

足が痛かったりと故障をして走った人も多かったのですが、本当によく頑張つ

瑠
璃



彼杵中学校
校長 川内康範

いました。今回選手に選ばれなかつた候補選手も含めて、朝や放課後の練習に取り組んでいる姿は、全校生徒や先生方も毎日見て知っています。皆さんが練習している姿は、見てる私たちを「自分もがんばらなくちゃ」と励ましてくれます。彼杵中全体を元気づけてくれていると言つても過言ではあります。本当に疲れさまでした。

来週は、定期テスト

勉強の中体連です

来週の水曜から金曜にかけて2学期の期末テストが行われます。運動部活動にとつては中体連などの大会がそれまでの練習の集大成、すべてを発揮する時です。同じように、定期テストは、今までの学習内容の集大成、どれだけ授業が理解できているかを発揮しなければならない時です。部活動では大会前、必要な練習メニューを考え、計画的で効率のよい練習を行います。勉強も同じですね。何をどのくらい復習すればいいのか、一番わかつているのは自分だけだと思います。駅伝選手が今回ベストタイムを出したように、定期テストにおいても自己ベストを目指して頑張りましょう。

ご家庭でも、勉強しやすい環境について話し合うなどして、協力いただければと思います。



千綿中と本校の2年生により合唱団結成。迫力のある歌声が響きました。



ぐじゅつじくらぶによる読み語り。物語の世界にみんな引き込まれています。



2年生PTAによる朝のあいさつ運動。ありがとうございました。

